

Mot de la directrice

Adèle Chené

Volume 19, Number 3, 1993

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/031640ar>
DOI: <https://doi.org/10.7202/031640ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Revue des sciences de l'éducation

ISSN

0318-479X (print)
1705-0065 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Chené, A. (1993). Mot de la directrice. *Revue des sciences de l'éducation*, 19(3), 435–435. <https://doi.org/10.7202/031640ar>

Mot de la directrice

La *Revue des sciences de l'éducation* désire souligner la contribution remarquable de Michel Thérien à la diffusion de la recherche en sciences de l'éducation. Professeur titulaire au Département de didactique de la Faculté des sciences de l'éducation de l'Université de Montréal, Michel Thérien a été rédacteur de la *Revue* de 1986 à 1988, puis il en a assumé la direction de 1988 à 1993. Il laisse à la *Revue* un héritage de qualité, un grand respect de la connaissance et de ceux qui la cultivent, et un souci d'élargir l'espace de communication en sciences de l'éducation.

La *Revue des sciences de l'éducation* désire remercier vivement Claude-Anne Cayla qui a assumé pendant dix-sept ans la responsabilité du secrétariat. Son engagement à l'endroit de la *Revue* et son professionnalisme ont assuré la qualité des communications; ils ont aussi contribué à la stabilité de la *Revue* et à sa croissance.

La directrice de la *Revue des sciences de l'éducation*

Adèle Chené